



LA COQUELUCHE



La coqueluche est une infection bactérienne respiratoire qui est **hautement contagieuse** et se transmet par la toux des personnes infectées. Les formes graves de la maladie **touchent surtout les nourrissons**, en particulier ceux âgés de moins de 2 mois entraînant des **complications graves, voire des décès**. Les adultes immunodéprimés et/ou souffrant de maladie(s) respiratoire(s) chronique(s) peuvent également faire des formes sévères.

QUAND PENSER À LA COQUELUCHE ?



- Vous présentez un rhume qui persiste dans le temps, une toux légère qui s'aggrave et perdure au delà de 7 jours (quintes de toux violentes et répétitives essentiellement la nuit)
- 7 à 10 jours après avoir rencontré une personne malade de la coqueluche



La vaccination : pour qui et quand ?



Femme enceinte

Recommandée à partir du 2ème trimestre de grossesse et au plus tard, un mois avant l'accouchement. En vous vaccinant, vous produirez des anticorps qui seront transférés à votre bébé avant sa naissance.

Nourrisson

une 1ère injection à 2 mois, puis 2ème à 4 mois et un rappel à 11 mois

Enfant

un rappel à 6 ans puis entre 11 et 13 ans

Adulte

un rappel avec une injection à 25 ans et possibilité de rattrapage jusqu'à 40 ans

**Professionnel soignant/
personne en contact proche
avec un nouveau né ou
nourrisson de - de 6 mois**

un rappel si le dernier vaccin de la coqueluche date de plus de 5 ans

Sans oublier ...

